

9月16日（火） 年中 保育ドキュメンテーション



園庭で遊んでいた時の事…。
事件はおひさまランドの裏で起きました。

スコップを持って土を掘っていたら、
ねえねえ！ 何か
固いもの
があるよ！

スコップに何か固いものが当たったようなのです。
その声に周りにいた子達も集まってきました。

何だこれは…？

固い！！！
固すぎるよこれ！！

みんなスコップを
持って一生懸命
掘り始めます！
だけど、なかなか
出てこない…

みんなでもっと
掘らなくちゃ！



担任も一緒に掘ってみたのですが、これがほんっと——に
固すぎるのです！

これは絶対
さつまいもだ！

それでも子どもたち、この正体が一体何なのか、
知りたい！という熱い思いで掘り続ける！笑
頑張って掘りながらも…

固
い
か
ら
じ
や
な
い
？
が
い
も



おいだか
ら焼
いた
いいん
だよ♪

あー！わかった！
これはさといもだ！



確かにそうかも！

正体が何なのか子どもたちなりに
イメージを膨らませていました♡



掘り続けると、やっと形が見えてきた！！？

やーっぱり
さつまいもだよ♡
誰かここで
やきいもした？



子どもたちの結論は、

さつまいも！ 🍠

だけど…

形は見えたけど、そこから掘り起こせる気が全くしないくらい、
やっぱり固い…笑

…いもって
こんなに固いん
だっけ…？

ねえ、他の所も
掘ったら面白そう
じゃない？

段々、サツマイモじゃない説、
もでてき始めました（笑）
しかも…



ほかの地面も「掘ったら面白い物がでてくるかも！！」と
Rくんが発言！

その一言でこどもたち、あっという間に
散らばって園庭の至る所を掘り始める！ 😊笑



絶対何か
出てくるよね！

水がなくなるまで
掘ろう！



みんな夢中！ 😊

固いところあった！
これは何だ！？



砂場からも
何か出て来た！



地面の下に何かあることを、みんな
信じて疑わぬ場所は違えど心を一つに
一生懸命掘り続けていました！

素晴らしい！

さて、この始まりのサツマイモ疑惑の
物体ですが、遊びの時間内に掘り当てる
ことはできず…

固すぎて出てこないから、
これは明日からも掘り
続けないといけない！

だそうです！笑

次の外遊びの時間に正体が分かるといいな！！

つづく！

